



Allschwil, 08.02.2021

KLEINE ANFRAGE **Plakatwände in Allschwil**

In Allschwil wurden für die nächsten Abstimmungen neue Plakatwände aufgestellt. Sie fallen besonders durch die langen Füsse und die auffälligen Gewichte auf. Die Ästhetik dieser Ständer lässt doch zu wünschen übrig. Vor allem die Füsse stellen ein Unfallrisiko dar. Bereits am 29.01.2021 ist ein älterer Herr an der Tramstation Ziegelei darüber gestolpert. Zum Glück ohne Folgen. Wir ersuchen den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

- Wurden die «alten» Plakatständer durch diese Neuen ersetzt? Aus welchem Grund?
- Welche Kriterien lagen der Gemeinde für die Wahl dieses Modells zugrunde?
- Was geschah mit den «alten» Plakatständern?



Für die SVP-Fraktion


Fredy Röllstab

Fraktionspräsident